

2025年7月号 デイケア通信

暑さが厳しくなってきました。こまめな水分補給、帽子・日傘の活用、
服装の工夫等で暑さ対策をしてデイケアにいらしてください。



東京精神科病院協会主催 第9回 心のアート展 パッションー受難と受苦と情念とー

2025年6月26日～29日 三鷹市芸術文化センター

今回のアート展では、当院デイケアから、3名の方が入選しました。26日に入選者とスタッフで会場に行き、
展示されている作品を鑑賞しました。1作品ずつご紹介します。(展示会場での写真を掲載しています。)

～T・Sさんの作品～

future jazz 1



future jazz 3



heavy metal jazz 1



digital funk 1



Post Rock 3



digital funk 2



heavy metal jazz 2



future jazz2

長い間、絵画鑑賞が趣味で、鑑賞した作品を参考にしながら、写真のコラージュなどを以前から制作していました。今回の様なアクリル絵具を使った絵画は、100円均一ショップで、キャンパスと絵具を購入したのをきっかけに、5年ほど前から始めました。

抽象画が好きで、自分なりに、好きな画家の表現に近づける事、コピーではなく出来るだけオリジナルの表現になる様工夫して表現しています。

今回入選した作品は、デイケアの自由時間を利用して制作したものです。

描けば描くほど、表現方法を発見したり、新たな表現の困難に直面したりと、絵画制作は、興味つきません。普遍性と、独自性両方がある作品作りを心がけております。

今回作品を展示して頂く事で、多くの方が楽しんで頂ければと思います。

ありがとうございます。宜しくお願い致します。